

## Marcel Chalupka regiert Hagens Schützenjugend

Um 13:45 Uhr mit dem 390. Schuss stand am Samstag fest: Marcel Chalupka von den Sportschützen Mittelstadt ist neuer Jugendkönig des Schützenkreises Hagen, freudig gefeiert von seinen jugendlichen Mitstreitern. Bevor Marcel seinen Volltreffer abgeben konnte bestaunten alle Teilnehmer, aus Schüler- Jugend- und Juniorenklasse den tollen „Spaß“-Vogel von „Vogelbauer“ Jürgen Blanke herrlich gebaut. Im beisein des Kreisvorsitzenden Rüdiger Schmithüsen wurde es dann aber schnell „ernst“, als es galt dem Vogel seine Pfänder zu nehmen. Die Krone sicherte sich Alexander Rückenbach von den SpSch. Mittelstadt. Das Zepter fiel für Christine Kappler vom S.V. Hagen-Boele. Annika Brammer von der SpSch. Mittelstadt besorgte den Apfelschuss. Den li. Flügel brach Benedikt Kinold vom S.V. Lennetal und der re. Flügel knickte Kai Baltzer vom S.V. Hagen-Boele. Über 20 jugendliche Sportschützen legten dann auf die Königswürde an. Nach spannendem Endkampf sicherte sich diese schließlich Marcel Chalupka, der nun für ein Jahr den Schützenkreis als Jugendkönig repräsentieren wird. Zu den ersten Gratulanten gehörte die Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum, ihr Stellvertreter Marc-Timur Flack, der stellv. Vorsitzende der SpSch. Mittelstadt Ingo Stich und der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsen.



**Foto:** Der neue Kreisjugendkönig Marcel Chalupka (Mitte) umringt von den Pfänderschützen und Gratulanten.

**Bild:** Rüdiger Schmithüsen



In der Schützenwarte 06/2011 stand:

### Marcel Chalupka regiert Hagens **Schützenjugend**

Um 13.45 Uhr mit dem 390. Schuss stand am 9. Juli 2011 fest: **Marcel Chalupka** von den Sport-schützen Mittelstadt ist neuer Jugendkönig des Schützenkreises Hagen, freudig gefeiert von seinen jugendlichen Mitstreitern. Bevor Marcel seinen Volltreffer abgeben konnte bestaunten alle Teilnehmer, aus Schüler-, Jugend- und Juniorenklasse den tollen „Spaß“-Vogel, von „Vogelbauer“ **Jürgen Blanke** herrlich gebaut. Im Beisein des Kreisvorsitzenden **Rüdiger Schmithüsen** wurde es dann aber schnell „ernst“, als es galt, dem Vogel seine Pfänder zu nehmen. Die Krone sicherte sich **Alexander Rückenbach** von den SpSch Mittelstadt. Das Zepter fiel für **Christine Kappler** vom SV Hagen-Boele. **An-**

**nika Brammer** von der SpSch Mittelstadt besorgte den Apfelschuss. Den linken Flügel brach **Benedikt Kinold** vom SV Lennetal und den rechten Flügel knickte **Kai Baltzer** vom SV Hagen-Boele. Über 20 jugendliche Sportschützen legten dann auf die Königswürde an. Nach spannendem Endkampf sicherte sich diese schließlich Marcel Chalupka, der nun für ein Jahr den Schützenkreis als Jugendkönig repräsentieren wird. Zu den ersten Gratulanten gehörten die Kreisjugendleiterin **Doris Appelbaum**, ihr Stellvertreter **Marc-Timur Flack**, der stellv. Vorsitzende der SpSch Mittelstadt **Ingo Stich** und der Kreisvorsitzende Rüdiger Schmithüsen.

*Text & Foto: Rüdiger Schmithüsen*



▲ Der neue Kreisjugendkönig Marcel Chalupka (Mitte) umringt von den Pfänderschützen und Gratulanten.